
beck-online-Zugänge während der Corona-Krise
--- For English version see below ---
Letzte Aktualisierung der Anleitung: 17.07.2020

1. Voraussetzungen für die Heimnutzung von beck-online.DIE DATENBANK während der
Corona-Krise

--- Diese Anleitung gilt erst ab dem Zeitpunkt, ab dem Ihre Hochschule Ihnen mitgeteilt hat, dass die
Heimnutzung von beck-online während der Corona-Krise zur Verfügung steht. Ob dies der Fall ist, erfahren
Sie bei einem Ansprechpartner Ihrer Hochschule. ---
Für die Einrichtung der Heimnutzung von beck-online sind folgende Dinge erforderlich:

VPN-Zugang zum Netzwerk Ihrer Hochschule (sofern Ihnen von Ihrer Hochschule nicht explizit ein anderer
Zugangsweg genannt wurde*)
E-Mail-Adresse Ihrer Hochschule, auf die Sie zugreifen können

Bevor Sie mit der Einrichtung beginnen, stellen Sie bitte sicher, dass Sie über die entsprechenden
Voraussetzungen verfügen. Sowohl der VPN-Zugang als auch die E-Mail-Adresse werden Ihnen von Ihrer
Hochschule bereitgestellt; darauf hat der Verlag C.H.BECK keinen Einfluss. Es gilt die
Datenschutzerklärung für beck-online.DIE DATENBANK.

2. Kostenlos registrieren

Verbinden Sie sich mit dem VPN mit Ihrer Hochschule und öffnen die Seite https://beck-online.beck.de. Klicken Sie auf
„Kostenlos registrieren“:
(Sollten Sie sich bereits einen persönlichen Zugang über Ihre Hochschule angelegt haben, können Sie sich direkt mit
Benutzername und Passwort anmelden.)

3. Eingabe Ihrer Daten

Geben Sie Ihre persönlichen Daten ein, wählen einen Benutzernamen und klicken auf „Kostenlos registrieren“. Bitte
beachten Sie, dass Sie hier eine gültige E-Mail-Adresse Ihrer Hochschule eingeben, auf die Sie Zugriff haben:

16.11.2020

https://beck-online.beck.de/Hilfe/beck-online-Zugänge_während_der_Corona-Krise



4. E-Mail-Adresse bestätigen und Passwort setzen

Nach dem Absenden des Formulars erhalten Sie eine E-Mail mit einem Link zur Aktivierung des Zugangs. Bitte
beachten Sie, dass der Link in der E-Mail nach 24 Stunden seine Gültigkeit verliert. Hierbei vergeben Sie ein
Passwort und können den Zugang anschließend sofort nutzen, solange Sie über das VPN mit Ihrer Hochschule
verbunden sind:
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5. Hinweis

Bitte beachten Sie, dass es sich um einen zeitlich befristeten Zugang bis Ende 2020 handelt. Wir aktualisieren die
Informationen auf dieser Seite in Abhängigkeit zur weiteren Entwicklung der Corona-Krise.
* Bitte informieren Sie sich hierzu gegebenenfalls auf der Seite Ihrer Hochschule.
--- English version ---
Access to beck-online for Students during Corona Crisis
Last Update of the Manual: 17 July 2020
1. Preconditions for Using beck-online.DIE DATENBANK from Home during the Corona Crisis
--- This manual only applies once your university has informed you about beck-online being available from
home via VPN ---
These requirements have to be met for making use of beck-online from home possible:

VPN connection to the network of your university (if your university has not explicitly informed you about a
different mode of access)
Email address (issued by your university) you have access to

Before you start the procedure, please make sure you meet the respective preconditions. Your university
provides you with the VPN connection as well as the email address; the publishing house C.H.BECK cannot
interfere here. The Data Privacy Statement for beck-online.DIE DATENBANK applies.
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2. Register at no Charge
Connect to the VPN of your university and open the page https://beck-online.beck.de. Click on „Kostenlos
registrieren“ (Register at no charge).

3. Entering Your Data
Enter your personal data, choose a user name and click on „Kostenlos registrieren“. Please note: You have to enter
a valid email address issued by your university you have access to:

4. Confirm email address and set password
After sending the form you will receive an email containing a link to activate your account. Please note: The link in
the email becomes invalid after 24 hours. After clicking on the link, you choose a password and have immediate
access to beck-online as long as you are connected to your university via VPN.

16.11.2020

https://beck-online.beck.de/Hilfe/beck-online-Zugänge_während_der_Corona-Krise



5. Notice

Please note: This mode of access is subject to a time limit. Based on current information it will probably cease to
operate at the end of December. We keep updating the information on this page depending on how the corona crisis
will develop.
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